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令和 5 年 6 月 9 日 

メディアスエフエム番組審議会事務局 

 

メディアスエフエム第 93 回番組審議会 議事録 

 

１．審議日程 

令和 5 年 5 月 24 日(水） 

 

２．場 所 

書面審議による 

 

３．審議者 ※敬称略、五十音順 

出席委員） 市野恵、片山麻有、関雅夫、森岡厚喜 

欠席委員） 加藤龍子、下村一夫            以上４名出席 

 

４．議 題 

（１）報告事項（書面送付にて）  

・4，5 月の活動報告 

  ・今後の活動予定 

（２）番組について審議 

 

５．審議内容 

番組審議「4 月 19 日放送 メディアススポーツ」 

  概 要：毎週水曜日１６：００～１６：３０に放送中(収録) 

      2023 年 4 月にスタートした新番組 

      この地域のスポーツに関する情報をお届け 

      ゲストは東海市出身のフィギュアスケーター木原龍一さん 

 

市野委員 ／・木下さんの清涼感のある声に好感を持ちました。 

       初回とあってインタビューはぎこちなさが残りましたが 

       それも初々しくて良かった 

      ・全体的に BGM はスポーツを意識した選曲だと思いますが 

       せっかくの木下さんの愛らしい声や木原さんの優しい声が 

       かき消されているようで少しもったいないように感じた 

      ・地域のスポーツ大会の予告や結果だけでなく地域に出かけて 

       出場している子どもたちや選手の皆さんの生の声をどんどん発信して 

       みんなに愛される番組にしてください。これからも楽しみにしています！ 
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片山委員 ／・りくりゅうペアは、怪我やコロナで賞をとるまでに様々な困難や 

不安があった中、自分たちがあきらめずに頑張ってきたことが 

実った様子が話から伝わってきた。 

アレルギーが多く春の大池公園がオススメだけど 

自分は見に行きにくいことや愛犬の話は親近感が持てた。 

知らない選手でしたがいきものがかりの曲を使用していたとのことで 

興味がわき検索してみようと思った。 

 

関 委員 ／・MC 木下愛子さんはあすがアナウンサーだけに聞きやすく安定感がある 

      ・木原選手へのインタビューは功労者表彰でのインタビューという 

公式行事のため一般的になるのもやむを得ないが、面白さから言えば 

「東海市出身」をキーワードにして、より深堀りして 

突っ込んだ話も聞きたい。大池公園のエピソードも出てきたので良かった 

      ・ヘッドラインニュースもエリア通信も地域チームを主に情報発信しており 

       地域主体の視点は良いと思った 

 

森岡委員 ／・ラグビーワールドカップが、あと 5ヶ月でフランスにて 

開催されるにあたり前回大会、特に釜石についてもう少し 

スポットをあてた話があってもいいのでは 

・木原龍一さんのインタビューＢＧＭは無しか音量が小さくても 

いいのでは、と思った 

 

６． 審議機関の答申又は意見の概要の公表  

自社ホームページ（URL）への掲載（2023年 6月 9日）  

以上  

 

   文責：地域情報部 加藤嘉章 


